

"La Juventud Quiere Trabajo Y Oportunidades para Surgir"

Un acta de once puntos entregaron los representantes de la Juventud al candidato independiente Jorge Alessandri al visitarlo en su domicilio para invitarlo a la concentración del viernes. Los jóvenes han organizado un encuentro con su candidato el que se realizará en el teatro Caupolicán a las 18.30 horas y en el cual será orador de fondo el propio candidato.

En su alocución, Alessandri se refirió extensamente a los planteamientos de los jóvenes. El texto de dicho documento o acta que el candidato examinó con suma atención, es el siguiente: "La Juventud, está consciente de que el próximo 4 de septiembre, en el acta de las urnas, frente a su conciencia como único juez, los chilenos elegirán como Presidente de la República a don Jorge Alessandri Rodríguez.

En tal convencimiento, miles y miles de jóvenes de todas las condiciones y actividades hemos decidido sustentar esta acción que contiene las principales aspiraciones de la juventud chilena en general. Junto con haberla llegar al actual candidato independiente y futuro Presidente de todos los chilenos, los jóvenes que queremos ofrecerle nuestro concurso entusiasta e interesado para convertir dichas aspiraciones en realidad, seguros de que ellas contribuirán a dar a los habitantes de nuestra patria, más bienestar, más seguridad y más libertad".

Participarán connotados artistas de nuestro país, que han adherido a la manifestación. Entre ellos Carlos Alberto de los Reyes, Fresia Soto, Briceo Brac, Carlos Hele, Nairo Valencia, Sergio Lillo, "El Fávoren, Nueva Izquierda, "La Fávoren" y "Cinco para el Follore".

Ha trascendido que, antes de la intervención del candidato, los jóvenes le regalarán una bufanda igual a la que llevarán los asistentes y que será en adelante el símbolo del alessandriismo.

Los once puntos suscritos por los jóvenes alessandristas son los siguientes:

1º.— La juventud quiere trabajo y oportunidades para surgir.

De nada nos interesa que se nos hable de grandes cambios sociales, si falta lo más indispensable que necesita el joven para mirar con tranquilidad el futuro. La ardua al extranjerismo de los profesionales y técnicos, en busca de posibilidades que nuestra Patria les niega y a cesantía de miles de jóvenes de nuestro pueblo, es una fuente de grave inseguridad para nosotros, y una amenaza para Chile. Necesitamos tener futuro y no existe futuro sin trabajo o sin oportunidades.

2º.— La juventud quiere que haya matrícula escolar para todos los niños en edad de estudiar.

El actual Gobierno dice que lo ha conseguido, pero todos sabemos que no es así. La aplicación de la Reforma Educativa elaborada por la anterior administración Alessandri, y los cuantiosos recursos de que Chile ha dispuesto en estos años, deberían haber dado solución completa a este problema. Confiamos en que el futuro Gobierno lo hará realidad.

3º.— La juventud quiere que exista un ambiente que favorezca el estudio.

Somos miles los jóvenes que deseamos estudiar y trabajar seriamente. No queremos que se lo impida, unos pocos, que se nos niega nuestra representación para servir intereses partidistas. El futuro gobierno deberá ejercer realmente su autoridad con el fin de evitar que la politiquería se continúe apoderando de nuestra vida estudiantil.

4º.— La juventud quiere una educación adecuada a nuestra realidad nacional.

No queremos que nuestras universidades y liceos copien modelos de extranjeros. Nuestro país necesita obreros, técnicos y profesionales especializados, de acuerdo a los requerimientos propios de nuestro desarrollo económico y social. Es nuestro deseo que el futuro gobierno nos dé plena satisfacción a tan urgente necesidad.

5º.— La juventud quiere maestros y profesores respetables y respetados.

Es fundamental, para ello, que se dignifique el ejercicio de la función del magisterio. Consecuentemente, debe ser a nuestro juicio, uno de los objetivos centrales del próximo gobierno. Para esperar días mejores, es necesario que los educadores

que dirijan a la juventud, se formen al margen de toda influencia política y con una auténtica vocación por el estudio y por la ciencia. La actual realidad, que dista mucho de corresponder a ese ideal, deberá ser pues rápidamente corregida.

6º.— La juventud quiere que se establezca la Reforma Educativa, poniendo fin a la improvisación, que nos lleva todos los años de cambio en cambio.

Aparte que esto nos crea confusión, ello encarece adormidos terriblemente nuestros estudios, si exigimos un permanente cambio de libros y de textos. Pedimos, pues, la fijación seria y estable de los textos de estudio.

7º.— La juventud quiere tener centros de reunión y de esparcimiento.

Sin ello es difícil que los jóvenes puedan dar cauce a su imaginación creadora. La falta de estos lugares trae consigo, muchas veces, la pérdida o desviación de la vitalidad juvenil. Construir materialmente y organizar socialmente muchos de estos centros, es una tarea que —con apoyo gubernativo— podríamos emprender nosotros mismos.

8.— La juventud quiere que el deporte sea transformado en una de las preocupaciones principales del próximo Gobierno.

Faltan muchos campos deportivos en los barrios y poblaciones. Falta asistencia estatal a los clubes juveniles aficionados. La juventud desearía encabezar una gran "campana de desarrollo deportivo". El deporte, al sobreponerse a las divisiones y banderías políticas, económicas y sociales, es —además de instrumento de perfeccionamiento físico y espiritual— un positivo vehículo de unión juvenil y de integración nacional.

9º.— La juventud quiere que se dé atención preferente a la rehabilitación de menores.

Es fácil que un adolescente de hoy, desquiciado por el ambiente corrompido que lo rodea, se incline al vicio o al delito. Su reincorporación a la sociedad, a través de su capacitación intelectual y moral, es una de las tareas más exaltadoras que pueden proponerse a un pueblo y, especialmente, a sus generaciones jóvenes.

10º.— La juventud quiere crear y practicar un espíritu de solidaridad nacional y emprender ambiciosas tareas de engrandecimiento patrio.

El servicio a nuestros compatriotas más desamparados, debe movilizar a toda nuestra na-

ción. Los chilenos reaccionamos con generosidad ejemplar frente a las grandes tragedias. Debemos reempezar la conciencia de Chile para que no se olvide que hay conciudadanos nuestros que viven una permanente y oscura tragedia de miseria, soledad e ignorancia. Despertar los mejores sentimientos del alma nacional ante esa realidad, es un deber de justicia.

Estimamos que el proyecto de Acción Social de la Mujer, presentado por don Jorge Alessandri al Congreso Nacional en su pasado Gobierno, convenientemente ampliado también al hombre, puede ser una base muy valiosa para concretar esa iniciativa.

11º.— La juventud quiere colaborar con el futuro Presidente de Chile, en la implantación de un nuevo régimen político, que destierre los malos hábitos que corrompen al país.

La "tarjeta de recomendación", el favoritismo y las discriminaciones injustas deben desaparecer. Queremos un Chile limpio, en el que sólo valgan la honestidad, el esfuerzo y el mérito. Queremos un Gobierno honorable, que practique y exija la rectitud en todas las esferas de nuestra vida pública.

Queremos que nuestro digno pasado histórico sea respetado, querido y aprovechado en sus ejemplos y lecciones. Que se aborde el futuro sin temores, con optimismo e imaginación creadora. Que el realismo no se transforme en rutina, ni el impulso de progresar, en fantasía. Que todo chileno se sienta viviendo la gran aventura de construir una Patria cada vez más próspera, justa y libre. Que Chile no sea el escenario de una estéril lucha de clases, sino una tarea de auténtica integración nacional.

A conseguirlo, tendemos los puntos anteriores, que son aspiraciones de las principales aspiraciones de la juventud. Esta le pide a don Jorge Alessandri que, como futuro Presidente de la República, las aliente e impulse.

Al mismo tiempo, le ofrece su leal colaboración, ya que desea participar directa y activamente en la solución de sus propios problemas. En algunos casos, esta colaboración se traducirá en realizaciones materiales. En otros, se reflejará en la creación de una conciencia cívica al respecto. En todos, en el cumplimiento del aporte que el Presidente Alessandri le pide a una juventud que confía, y con razón, en su Supremo gobernante".



El candidato presidencial, Jorge Alessandri, saluda a sus partidarios en Combarbalá, a donde llegó en helicóptero desde Los Vilos en su gira por la provincia de Coquimbo.

Alessandri Superará el 40%, Anticipa Presidente del PN

El Partido Nacional presentó a los periodistas al equipo de trabajo de la colectividad integrado por jóvenes profesionales que han elaborado las bases para el programa de una Nueva República. La reunión se efectuó durante una comida realizada el lunes a la que asistió la directiva del partido, parlamentarios y dirigentes de los diferentes departamentos.

Sergio Onofre Jarpa, presidente del Partido Nacional, entregó a los periodistas los trabajos presentados durante la discusión de la Nueva República en el último Consejo del partido, realizado en Viña del Mar. Expresó que no es un programa presidencial para el candidato independiente Jorge Alessandri pero si una proposición que el Partido Nacional estaría gustoso si el candidato lo acogiera. Agregó que se trata de un enfoque realista de la situación nacional animado del propósito de desterrar la lucha de clases en el país y afianzar el sentido de la nacionalidad.

Jarpa respondió luego las

preguntas de los periodistas que tocaron diversos temas políticos, especialmente los relacionados con la campaña presidencial. Señaló que el Partido Nacional anticipa que el Gobierno de Jorge Alessandri será "un gobierno popular, con amplio sentido social, no para un sector ni constituido por peñoneros desprestigiados". Señaló que el Partido Nacional es partidario de entablar relaciones con todos los países, incluso con China comunista, que ha sido cuidadosamente evitado de ser mencionada por el candidato de la "Unidad Popular". Jarpa manifestó que el Partido Nacional es partidario de la más amplia libertad de prensa y que tanto esta colectividad como el comando alessandrista jamás han amenazado a los diarios por el hecho de defender ideas políticas distintas a las de ellos.

Con respecto a las nacionalizaciones, el Presidente del Partido Nacional señaló que era error expropiar las materias primas y no los métodos técnicos para su extracción y manejo. Dijo que ello constituía la peor forma de colonialismo de chileno y no de estatizar. Con respecto a las encuestas, Jarpa señaló que ellas estaban manejadas por sectores interesados y por lo tanto no estaban reflejando con exactitud el sentir de la opinión pública. Expresó que la campaña del candidato demócrata cristiano Radomiro Tomić era victoriosa por el enorme despliegue publicitario, pero que en las últimas semanas de la campaña cuando el cuadro verdadero sea, primero Alessandri, según de Allende, el porcentaje que alcanzará Alessandri será muy superior al 40 por ciento del electorado, tal como lo reflejaron las primeras encuestas.

La Campaña Presidencial

JORGE ALESSANDRI.— Candidato independiente. Mañana a las 19 horas en la sede de la Legión Alessandrista, Catedral 1589, hablará el ex senador radical Hernando Ahumada Pacheco. El destacado hombre público fue invitado especialmente por la directiva de la Legión para dar a conocer su pensamiento en torno a la postulación de Alessandri.

Los alessandristas de la comuna de La Reina están citados a una reunión mañana a las 19 horas en calle Monsenor Edwards 620. Asistirá el generalísimo de la campaña presidencial, diputado Gustavo Alessandri Valdés, quien se referirá a la marcha de los trabajos electorales.

SALVADOR ALLENDE.— El comando informó que se espera reunir "15 mil jóvenes" en la concentración programada para el 29 de este mes, la cual debe ser el primer acto juvenil masivo allendista en la ciudad de Santiago. La reunión tendrá lugar en el Estadio Chile. Numerosos comités se encuentran participando en los preparativos para este acto. Por otra parte, se informó que el "Frente de la Patria", integrado principalmente por personal en retiro de las Fuerzas Armadas, ofrecerá una comida el sábado 11 de julio a Allende. Este organismo allendista está presidido por el general de Aviación (R), Teodoro Ruiz Diez.

RADOMIRO TOMIC.— El Comando de Independientes de la Corporación de la Vivienda, que apoya a Radomiro Tomić, se reunió con el objeto de analizar su participación en la campaña presidencial.

Este Comando acordó dividirse en tres comisiones: una de carácter técnico, otra de estudios administrativos, y una tercera de política de participación.

La comisión técnica, compuesta por abogados, técnicos, arquitectos, constructores e ingenieros, se reunió con el presidente del Comando, Vicente Caruz. La próxima reunión del Comando de funcionarios tomicistas de la Corvi se realizará el jueves.

Los docentes universitarios y de la Enseñanza Superior se reunieron ayer en la sede del PDC para organizar el primer "Encuentro Nacional de Profesores" que apoyan a Radomiro Tomić.

Este Congreso se realizará los días 3, 4 y 5 de julio en Santiago, y tiene por objeto fijar el criterio de la política educacional en el segundo gobierno de la izquierda cristiana.

El Frente Nacional Unido de Trabajadores del Sector Privado se reúne mañana con Radomiro Tomić.

El encuentro se realizará mañana a las siete de la tarde en el local de la calle República N.º 23 y se tratarán principalmente materias relacionadas con la marcha de la campaña.